



# BARDOU

*musique classique*

*Fritz KIRCHER (violon) & Gerswind  
OLTHOFF (alto)*

*Bach, Suite n° 2 pour alto solo  
Haydn, extrait des six sonates pour violon et  
alto,*

*Luna Alcalay, Apostrophe pour violon solo  
Schindloffsky, Schwere Frage leichte Antwort pour  
alto solo*

*Bach, Partita mi-majeur pour violon solo  
Mozart Duo, KV 423*

**Dim. 23 Juillet - 20h30 - Église St. Majan -  
Villemagne-l'Argentière**

**Lundi 24 Juillet - 17h30 - Chapelle de la Voulte  
(Mons-la-Trivalle) réservation 06 83 13 87 14**

**Mardi 25 Juillet - 17h30 - Bardou (près de  
Mons-la-Trivalle -réservation 06 83 13 87 14)**

**Mercredi 26 Juillet - 20h30 - Château Abbaye  
de Cassan - Roujan - réservation 04 67 24 52 45**

**Libre participation**

Contact: Elizabeth Nolan - [ernolan17@gmail.com](mailto:ernolan17@gmail.com) tel. 06 83 13 87 14

Grafik: Max Zimmermann

# HAYDN DUO DE VIENNE – violon et alto 2023

## *Fritz Kircher & Gerswind Olthoff*



### LE HAYDN DUO

Le Haydn Duo : Fritz Kircher (le premier violon du Haydn Quartett) au violon et Gerswind Olthoff (l'alto du Haydn Quartett) à l'alto sont connus pour leurs nombreux concerts au Palace Esterházy de Eisenstadt (près de Vienne où Joseph Haydn a vécu et a composé pendant plus de 30 ans) dans le cadre du *Haydn Festival* et pour les *Summer-Matinées*. Ils suivent la tradition de la culture musicale d'Esterházy et se produisent dans pratiquement tous les pays d'Europe ainsi qu'aux Etats-Unis (*Carnegie Hall de New York*), en Chine (*National Center of the Performing Arts de Beijing*) et d'autres pays de l'Asie. Pour le centenaire de Haydn en 2009, le Haydn Quartett a joué la totalité des 69 quartets à cordes du compositeur dans le cadre d'une série de concerts à Vienne, spécialement dédiés à sa mémoire. De nombreuses œuvres ont été jouées en première par le Haydn Quartett qui a été choisi par le *German Music Council* pour être les premiers à jouer et à enregistrer un CD d'œuvres contemporaines en 2012. Ils se sont produits en Turquie, au Japon, en France, en Australie et en Allemagne en 2016 et au Japon, en Australie, à Paris et bien sûr à Vienne en 2017 et 2018. Cette année nous recevons deux de leurs membres, Fritz Kircher (premier violon) et Gerswind Olthoff (alto) qui vont donner une série de récitals en duo.